

CENTRE-VILLE COUP D'ENVOI CE SAMEDI DE LA TROISIÈME ÉDITION D'ARTY SHOW

Un lèche-vitrine artistique

Vingt artistes, vingt magasins : le coup d'envoi de la 3^e édition d'Arty Show sera donné ce samedi pour tout le mois de novembre. Ce parcours original met en valeur, sous forme de déambulation au centre-ville, tant la création artistique que le commerce local. Découvrez quatre tandems en avant-première. → PAGES 10 ET 11



DAVID MARCHON

Dans ce numéro

SENIORS
**Une ville agréable
à tout âge**

→ PAGES 2 ET 3

COLLECTIONNEUR
**Quatre siècles
de gravures anciennes**

→ PAGE 15

VALANGIN
**A la Bor, les pommes
sont reines**

→ PAGE 20

L'édito | COP 26: Neuchâtel fera sa part

MAURO MORUZZI
Conseiller communal

Dicastère du développement durable,
de la mobilité, des infrastructures et de l'énergie



Ce vendredi s'ouvre à Glasgow la Conférence des Nations Unies sur les changements climatiques (COP 26). Il n'est pas difficile de deviner ce qu'il en sortira.

D'abord un constat: les mesures prises jusqu'ici sont insuffisantes pour atteindre les objectifs fixés en 2015 pour limiter le réchauffement climatique à 1,5 degré d'ici 2030.

Ensuite, des discours toujours plus alarmistes, accompagnés de nouveaux engagements politiques à moyen et long terme.

Le problème est évident: si tout le monde ad-

met aujourd'hui la nécessité d'agir, il est difficile d'accepter les sacrifices qui vont avec. Le récent refus de la loi CO₂ l'a bien montré.

A Neuchâtel cependant, comme dans la plupart des grandes villes du pays, cette loi a été acceptée. La Ville peut compter sur le soutien de la population dans tous les domaines où elle dispose de leviers pertinents: rénovation des bâtiments, mobilité douce et électrique, production d'énergies renouvelables, lutte contre les îlots de chaleur, végétalisation, diminution de la pollution lumineuse, limitation des gaspillages.

Neuchâtel, avec votre soutien, fera sa part: la Ville a adhéré cette année au « Cercle des indicateurs », un instrument qui permet de comparer entre elles les villes suisses en matière de durabilité.

Désormais, Neuchâtel pourra mesurer l'essentiel: l'efficacité de son action. ●